

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah rabbil'alamiin, segala puji hanya bagi Allah Subhanahu Wata'ala yang telah melimpahkan Rahmat, Taufik, dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis dengan judul "PENGEMBANGAN E-MODUL BERBASIS ANDROID BERBANTUAN ARTICULATE STORYLINE 3 UNTUK MENGEKSPLOR PEMAHAMAN MATEMATIKA PESERTA DIDIK PADA MATERI BANGUN RUANG SISI DATAR ". Sholawat serta Salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad Sholallahu'alaihi Wasalam beserta keluarga dan para sahabatnya hingga pada umatnya sampai akhir zaman.

Tesis ini ditulis dalam rangka untuk memenuhi syarat menyelesaikan studi di Pascasarjana Pendidikan Matematika Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Banyak kesulitan dan hambatan yang ditemui dalam penulisan tesis ini, namun berkat pertolongan Allah Subhanahu Wata'ala dan bantuan bimbingan juga dorongan dari berbagai pihak sehingga tesis ini bisa disusun.

Penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Jajang Badruzaman, S.E., M.Si., Ak., C.A. selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Siliwangi Tasikmalaya atas supportnya dalam penelitian ini.
2. Dr. Diar Veni Rahayu, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika yang telah mengarahkan dan membimbing penulis dalam penulisan dan penyusunan tesis sehingga semua proses dapat berjalan dengan lancar.
3. Dr. Hj. Nani Ratnaningsih, M.Pd. selaku pembimbing I yang selalu sabar mendidik, mengarahkan dan membimbing penulis dalam penulisan dan penyusunan tesis sehingga semua proses dapat berjalan dengan lancar.
4. Dr. H. Supratman, M. Pd selaku pembimbing II yang dengan sabar membimbing, mendidik, dan mengarahkan penulis dalam penulisan dan penyusunan tesis sehingga semua proses dapat berjalan dengan lancar.
5. Orang tua, istri dan keluarga yang selalu memberikan motivasi do'a kelancaran, kesehatan dan kesabaran.

Semoga Allah SWT. memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semuanya. Aamiin Yaa Rabbal'alamiin. Jazaakumullah khairan katsiran. Penulis menyadari bahwa pengetahuan penulis sangatlah terbatas, sehingga penulis tetap mengharapkan kritik dan saran serta masukannya yang membangun dari pembaca untuk tesis ini demi terlaksananya penelitian dengan baik dan maksimal, sehingga tujuan diadakannya penelitian ini juga bisa tercapai.

Tasikmalaya, November 2022

Penulis,